

Por decisión de las autoridades Estudiantes volverán a clases el lunes 22 de julio

Tras una serie de reuniones con Senapred, las autoridades, encabezadas por el delegado presidencial regional José Ruiz Pivcevic, determinaron la suspensión de clases para todos los establecimientos públicos, privados y subvencionados, entre hoy y el viernes 29 de junio, para las comunas de Punta Arenas, Río Verde, Natales, Torres del Paine, Primavera y Porvenir.

La medida adoptada en la reciente reunión de la mesa técnica que abordó la situación climática, aplica para jardines infantiles Junji e Integra, y escuelas, liceos y colegios hasta cuarto medio. “Nosotros hacemos dos tipos de levantamiento. Uno que tiene que ver con la situación de infraestructura y, también, con la situación educativa”, explicó el seremi de Educación, Valentín Aguilera, sobre los factores que motivaron la determinación de concluir de manera anticipada la primera etapa del año escolar.

Respecto de los contenidos que debieron ser impartidos durante estas jornadas, serán reprogramadas.

Al igual que en estos días, los establecimientos que cuenten con el abastecimiento de agua potable, continuarán impartiendo el almuerzo que brinda Junaeb a los estudiantes. Sin embargo, en aquellos que no cuenten con el suministro, brindarán de una colación fría.

Asimismo, se indicó que la infraestructura de los establecimientos de Torres del Paine y Primavera son las que han presentado mayores complejidades, de acuerdo a lo explicado por el secretario regional de Educación.

De esta manera, los estudiantes que debían iniciar sus tres semanas de vacaciones de invierno estos días, volverán a clases el próximo lunes 22 de julio, de acuerdo al calendario escolar.

